

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruquay

Más de 56 mil mujeres en Uruguay pierden su vida anualmente a causa de enfermedades cardiovasculares

Salud



Publicada el: 09/03/25	Visitas: 81
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salud/mas-de-56-mil-mujeres-en-uruguay-pierden-su-vida-anualm ente-a-causa-de-enfermedades-cardiovasculares_20118.php

MÁS DE 56 MIL MUJERES EN URUGUAY PIERDEN SU VIDA ANUALMENTE A CAUSA DE ENFERMEDADES CARDIOVASCULARES

Salud

Más de 56 mil mujeres en Uruguay pierden su vida anualmente a causa de enfermedades cardiovasculares

Más de 56 mil mujeres en Uruguay fallecen cada año debido a enfermedades cardiovasculares, una alarmante realidad que demanda atención y concienciación.

Concientización sobre la Salud Cardiovascular de las Mujeres

La salud cardiovascular de las mujeres se ha convertido en un tema crucial, dado que se busca encontrar actividades que protejan su bienestar y el funcionamiento óptimo de su corazón. Según la Federación Mundial del Corazón, cada año cerca de 9 millones de mujeres en todo el mundo pierden la vida a causa de enfermedades cardiovasculares (ECV). En Latinoamérica, para el año 2024, se reportó que al menos el

20% de las mujeres identifica a la ECV como la principal causa de

Es fundamental destacar que la manifestación de la ECV en las mujeres puede ser diferente a la de los hombres.

Los especialistas indican que muchas mujeres experimentan síntomas clásicos, pero en numerosas ocasiones estos son

atípicos. Entre ellos se incluyen la falta de aire, malestar general, y dolor en

la mandíbula, la espalda o el estómago. Esta diversidad en la presentación de síntomas puede llevar a un retraso en la consulta médica, lo que podría agravar el diagnóstico v el tratamiento posterior.

Factores de Riesgo

Entre los factores de riesgo asociados a las enfermedades cardiovasculares se encuentran: Diabetes Estrés emocional y depresión Consumo de tabaco Inactividad física Menopausia Complicaciones durante el embarazo Antecedentes familiares de enfermedades cardíacas tempranas Enfermedades inflamatorias

Iniciativas en Uruguay

En Uruguay, la concientización sobre la salud cardiovascular de las mujeres se

promueve a través de la Ley N.

o 19744. Esta normativa enfatiza la necesidad de fomentar estilos de vida saludables, la formación en resucitación cardíaca básica, y la promoción del diagnóstico temprano, tratamiento adecuado, control y rehabilitación de las enfermedades cardiovasculares.

Adoptar un estilo de vida saludable, controlar los factores de riesgo, estar alerta a los síntomas y realizar exámenes de detección periódicos son acciones que pueden ayudar a las mujeres a reducir su riesgo de enfermedades cardiovasculares y a promover una salud cardiovascular óptima. En Uruguay, más de 56 mil mujeres mueren cada año a causa de problemas del corazón, lo que subraya la urgencia de estas iniciativas de concientización.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

MÁS DE 56 MIL MUJERES EN URUGUAY PIERDEN SU VIDA ANUALMENTE A CAUSA DE ENFERMEDADES CARDIOVASCULARES

Mas de 56 mil mujeres en uruguay pierden su vida anualmente a causa de enfermedades cardiovasculares

Tags

cardiovasculares, alarmante, realidad, tratamiento, factores, cardiovascular, enfermedades, demanda, uruguay, mujeres, iniciativas, fallecen

Noticias relacionadas

- 4.0 * Semana del Corazón 2024: fomentan la concientización sobre la prevención de enfermedades cardiovasculares en Uruguay
- 4.8 * Cada año, 715 mujeres en Uruguay pierden la vida a causa del cáncer de mama; expertos sugieren iniciar mamografías desde los 40 años
 - 4.2 * Riesgos cardiovasculares: una alerta temprana para el Alzheimer
- 5.0 * Se mantienen las celebraciones en el marco de la Semana del Corazón
- 3.6 * Diabetes: Más de 1,5 millones de vidas se pierden anualmente a raíz de esta enfermedad a nivel global
- 4.8 * Tragedia en Piriápolis: una madre y sus dos hijos pierden la vida por intoxicación tras una fuga de gas en su hogar
- 4.7 * La Suprema Corte de Justicia desestima la demanda de 380 mil dólares interpuesta por Marcelo Balcedo contra su ex entrenador personal

- 4.0 * Estudiantes del liceo Nº5 protagonizan hoy una emocionante caminata por el centro, culminando así una semana repleta de actividades diversas
- 4.4 * Identificación temprana: el desafío principal que enfrentan los pacientes con enfermedades poco comunes
- 3.7 * Desafíos en el ámbito de la salud para el año 2025: un panorama que motiva a la reflexión

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

Maldonado Mascotas
Maccetac
เหลอบนสอ
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo